
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  第３１回ＲＹＬＡ    

日時 ９月２８（土）・２９日（日）           

場所 ホテル国際２１ 

２．東信第一グループ山浦俊一ガバナー補佐より第 1 回

会長・幹事会について 

   日時 8 月 22 日（木）18:00～ 

   場所 佐久グランドホテル 

３．例会変更 

佐久コスモスＲＣ ８月１２日（月） 定刻受付なし 

千曲川ＲＣ ８月７日（水） 定刻受付なし 

 ８月１４日（水） 定刻受付なし 

・来週 8 月 13 日（火）定款による休会 

・8 月 20 日（火）職場訪問ブルーマリンスポーツクラブ小諸 

 12:30 より例会 

・8 月 27 日（火）ガバナー補佐事前訪問 13:30 よりクラブ協

議会委員長の皆様はクラブ計画書ご持参の上、ご出

席お願いします。欠席の場合は代理出席をお願いし

ます。 

 

◆出席報告   新井 粒太 委員 

会員数 ２１名  出席義務者 ２１名  免除者 ０名     

本 日         出 席     １４名 

            事前 MU     ０名  ６６．６７％ 

前々回（7/16）    ＭＵ       ０名   ８５．７１％ 

 

◆委員会報告     

 前田博志会長 

 ・職場訪問（8 月 20 日）、ガバナー補佐事前訪問（8 月２

７日）、食事アンケート、土俵作り（8 月 26 日）について 

 

◆ラッキー賞     

ＮＯ．８   新井 粒太 君 

 

 

 

 

 

◆点鐘 前田 博志 会長 

◆SAA 朝倉 俊次 委員 

◆ｿﾝｸﾞ 君が代・誕生日の歌 

◆ﾋﾞｼﾞﾀｰ 岩月昭一君（佐久コスモスＲＣ） 

吉澤均二君（小諸ＲＣ） 

高木暁也君（小諸ＲＣ） 

 

◆誕生祝 
 小池平一郎会員・渡辺頼雄会員・中込裕幸会員 

  朝倉俊次会員 

 

【会長挨拶】  前田 博志 会長 
前回の例会は梅雨の真っ只中。雨がしとしと降っていま

した。梅雨が開けて、本当に暑いですね！ 

今日の最高気温は 35 度。およそ３０年前、ここ信州では

真夏に２５度、いって２８度がせいぜいでした。暑さを求め

て毎夏南の島へ行きました。たった３０年で地球の温度が

１０度上がってしまいました。異常ですね。暗澹としてしま

います。日々熱中症にご注意いただいてお過ごしくださ

い。 

今日は楽しい、楽しい家族納涼夜間例会です。暑さをぶ

っ飛ばして楽しみましょうね。ビール１リットル飲むと、身体

の水分が１，１リットルおしっこから出てしまうそうです。そ

れも気をつけて。 

鴨下クラブ運営委員長及び委員会の皆さんに感謝しま

す。宜しくお願い致します。今日は、前田飲みます。 

 

【幹事報告】 黒澤 明男 幹事 

１．古川静男ガバナーより米山奨学地区セミナー・ロータリ

ー財団地区セミナー・第 31 回ＲＹＬＡ開催について 

 米山奨学地区セミナー  

日時 ８月２４日（土）１０:００～ 

     場所 松本大学 

     参加者 米山奨学担当者、入会間もない方 

ロータリー財団地区セミナー  

日時 ８月２４日（土）１３:００～ 

     場所 松本大学                 

参加者 会長・Ｒ財団委員長・幹事・Ｒ財団委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会 長 / 前田 博志     ◆副  会  長 / 渡辺 頼雄 

◆幹 事 / 黒澤 明男    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 新藤 修一 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１４６７  令和元年８月６日 
 

2019～2020 年度 

国際ロータリーのテーマ 

次 週 のプログラム： 

      ８月 １３日  「定 款 による休 会 」 

次々週のプログラム：  

８月 ２０日  「職 場 訪 問 」 

  



◆ニコＢＯＸ   青松 英和 委員 

 

 【本日のプログラム】   『納涼会』   

今日は家族夜間例会にようこそお越しくださいました。平成最後の年のクリスマス会以来です。とっても嬉しいです。 

小さな子供たち、こんばんは。 

家族のこと。 

当時あんなにいっぱいの家族がこの例会にいたのに、とっても少なくなってしまいました。 

１０年くらい前に、私が親睦委員長だった時に、御代田のマンズワインのミュージアムで、黒田さん率いる光岳寺ハワイアン

楽団をお招きして、ハワイアンを踊りました。今思えば、あの時が私の孫のロータリーデビューだったなぁと思います。でもあ

の時は上の子は 2 歳、下の子はママのお腹の中でした。だから無理だったんだけれど、それからいつでもデビューは出来る

と思っていたのに、どんどん日にちが過ぎて、彼はもう中学生、とうとうそういう機会は来ませんでした。 

この頃入られた沢山の方々。いつでもそういう機会が来るものじゃない。だから、どんどんデビューさせて楽しんでください。

思春期になったら来なくなってしまう。あっという間です。是非、クリスマス例会を狙ってください。 

子供達。今日は鴨下のお兄ちゃんからプレゼントがあります。楽しみにね。 

今日は皆さん。いっぱい楽しんでください。 

 

   

 

            

        

                      

鴨下 直哉君 今後共よろしくお願いします。 

黒澤 明男君 
クラブ運営委員会の皆様ご苦労様で

す。 

橋詰 希望君 家族でお世話になります。 

新井 粒太君 担当者の皆様ご苦労様です。 

両川 博之君  

青松 英和君  

黒田 説成君  

前田 博志君 ありがとうございます。 

望月 完君 
毎日暑い日が続きますが、皆様お体を

ご自愛下さい。 

小林 秋生君 納涼夜間例会楽しみたいと思います。 

朝倉 俊次君 納涼会、よろしくお願いします。 

中込 裕幸君 誕生祝、ありがとうございます。 

矢島 栄一君 納涼夜間例会、楽しみです。 

小池平一郎君 
誕生祝、ありがとうございます。8 月 1 日

はお墓参りの日です。 

 


